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Ata da Décjma Segunda Reunl3o do Conselho Municipal de CiênfU ^

a trinta de abril de dois mil e quinze, às quatorze horas e quinze minutos, foi realizada a décima

'“7 Í tóndrL OTDEL o'" Tecnologia, 2014 a 2016, no Instituto deznto de Londrina- CODEL, localizado na Rua Doutor Elias César, ns 55, 9» andar. Edifício City Hall

I
ram presentes: Almir ««par Schenfeld (SENAI); Aline Munhoz Santana (CODEL); Edson Antonio 
C ; Eabricio Pires Bianchi (SEBRAE); Fernando Augusto Henning (EMBRAPA); Marcos V. Ferreira 
iR); Pedro Jose Granja Sella (CODEL) e a convidada Jandira Guenka Pal 
ura (UTFPR) e seu suplente justificaram ausência, assim como

H ■-lia conduz,u a reunião expondo que a at^ual legislação do Parque Tecnológico Francisco Sciarra 
mpresas que recebem incentivo de doaçao de terreno possuem após dez anos de instalação a 
) imove podendo vender ou alugar o espaço. Considerando essa eventualidade, teme que o 
.gico no futuro possa se descaracterizar e se tornar um Parque Industrial comum. Por isso, Pedro 
Conse 0 uma mudança na regulamentação, já que é o órgão de instância de decisão do Parque.
, consi^ eraram pertinente o exposto e concordaram em observar juridicamente o que pode ser
inn rnnp'r'^ ^e redigir uma Resolução sobre o assunto. Sendo

qu a CODEL consultara o jurídico para ver o que é possível ser feito e trará 
’

«T a preferência de atuação a área de
, P V nas empresas instaladas no Parque são vinculadas ao setor. Além disso. Londrina

.t wiL?"’? as universidades e os centros de pesquisa que podem contribuir com o 
•vc,.a« -w discutida a necessidade de definir a gestão da sede administrativa

g rida a contrataçao de especialistas ou a consultoria do SEBRAE.
ndfp Sciarra, foi colocada em pauta a Conferência
.n nd Jr ?": ! ° seda o da Semana Nacional
irooL p rn^ 1 retomou o tema da destinação do chorume esclarecendo

dP fiPnH Transito e Urbanização -CMTU através de uma reunião entre
-titnirõ. a e Tecnologia da CODEL, Andréa Mandelli, e o Secretário José Carlos Bruno de Oliveira 
' J pesquisa e tecnologia da cidade que possam estudar a matéria e propor soluções 

IaLs concordaram em articular um projeto grandioso que
limpnr. "stituiçoes. Para isso, consideraram importante obter o apoio do Prefeito para que 

)al dP n? T '"'''■''ersidades para uma reunião. Deste modo, definiram que a 
nizadn d ^ Tecnologia tera como tema: A Gestão e o Encaminhamento de Resíduos
dadP. composto por entidades como: CMTU, CODEL, lAPAR, Prefeitura Municipal, í

es ambientais, entre outros.
^ mais nada a tratar, a reunião foi encerrada, 
a sera lida e assinada por todos.
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